

Jacqueline  
Guerroudj

# des douars et des prisons



EDIF 2000

**L**es dirigeants de l'Algérie en 1962 n'ont pas su, ou pas pu, « surfer » assez loin sur cette grande vague porteuse qu'était l'indépendance. Maintenant on se retrouve dans le creux de la vague, et les jeunes — la vie devant eux et 70 % de la population — se demandent où est leur place et quelles sont leurs possibilités. Je n'ai pas la réponse, mais chacun doit mener sa propre réflexion, basée sur la connaissance du passé. Cet ouvrage propose un coup d'œil en arrière, vers ce monde si lointain et si proche : l'Algérie avant 1962. C'est un témoignage sur les luttes menées par les paysans de la région d'Ouchba, près de Tlemcen, et par les femmes prisonnières. Les jeunes y trouveront, peut-être, une raison d'espérer.

*Texte illustré de 56 photos d'époque.*

ISBN: 978-9961-9662-6-6



9 7 8 9 9 6 1 9 6 6 2 6 6

*Illustration de couverture : un moment de détente dans le cour de la prison de Pau, vu par  
Jeanne-Marie Frances (dessin fait en prison).*